



Rosalina Moreno

Redactora jefa



«Rubiales será condenado por agresión sexual», declara Miguel Ángel Galán, denunciante del beso a Jenni Hermoso

"Confío en que Rubiales será condenado por agresión sexual". Así lo declara a *Economist & Jurist* **Miguel Ángel Galán Castellanos**, denunciante del caso Rubiales, por el que el expresidente de la RFEF **Luis Rubiales** está siendo juzgado en la Audiencia Nacional por el beso a **Jenni Hermoso**.

Galán es presidente de la Asociación Transparencia y Democracia en el Deporte y del Centro Nacional de Formación de Entrenadores de Fútbol (Cenafe), es ingeniero eléctrico y estudiante de cuarto de Derecho en la Universidad Europea de Madrid. También fue quien se querelló contra Rubiales por "dar 24 millones de euros a su amigo **Gerard Piqué**" por el traslado de la Supercopa de España a Arabia Saudí, un caso en el que también están imputados el exjugador del Barça y **Pedro Rocha**, expresidente de la RFEF.

Confía en que Rubiales sea condenado por agresión sexual, aunque cree que se librá de las coacciones

La misma noche de los hechos en la final de la Copa Mundial Femenina de Fútbol, celebrada en Australia ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |